

Länder beiträgt. Beide Seiten sind entschlossen, die auf den Gebieten der wirtschaftlichen und kulturell-wissenschaftlichen Zusammenarbeit bestehenden guten Möglichkeiten für die Vertiefung der Beziehungen zwischen beiden Staaten zu nutzen.

Zu diesem Zweck wurden unterzeichnet:

- Abkommen zwischen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und der Regierung der Republik Sambia über wirtschaftliche, wissenschaftliche und technische Zusammenarbeit;
- Abkommen zwischen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und der Regierung der Republik Sambia über Zusammenarbeit auf dem Gebiete des Rundfunks;
- Arbeitsplan über kulturelle und wissenschaftliche Zusammenarbeit zwischen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und der Regierung der Republik Sambia.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, dankte dem Präsidenten der Vereinigten Nationalen Unabhängigkeitspartei und Präsidenten der Republik Sambia, Dr. Kenneth David Kaunda, für den warmherzigen Empfang und die herzliche Gastfreundschaft, die ihm und seiner Delegation während seines Besuches in der Republik Sambia zuteil wurden. Er lud Präsident Dr. Kenneth David Kaunda zu einem Staatsbesuch in die Deutsche Demokratische Republik ein.

Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Für die Deutsche
Demokratische Republik
Erich Honecker

Für die Republik Sambia
Dr. *Kenneth David Kaunda*

Lusaka, den 21. Februar 1979